

Resalta Nicolás Maduro beneficios sociales de la Misión Milagro



Caracas, 28 ago (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, exaltó la víspera los beneficios sociales de la Misión Milagro, la cual ha beneficiado a más de 6 millones de personas en América Latina, el Caribe y África.

En un balance de la prestación de los servicios médicos en el país suramericano, el primer mandatario resaltó que en la región se contraponen dos modelos de salud, el racista de Donald Trump y el solidario de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América.

Maduro anunció que para fortalecer esta iniciativa se impartirán siete postgrados en Oftalmología en la Universidad de las Ciencias de la Salud Hugo Chávez, en el estado de Mérida.

También informó que en centros de salud de varios estados de la nación se asiste con gratuidad a millares de migrantes colombianos, y recordó que Venezuela beneficia a los más humildes con un sistema de protección social, incluyente y científico. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/200229-resalta-nicolas-maduro-beneficios-sociales-de-la-mision-milagro>



Radio Habana Cuba